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夏休みが終了しました。休み前には 「口角を、

」 、上げて笑顔で過ごす ことをお話ししましたが

事故等のない、充実した時間となったでしょう

か。前期終了まではあっという間です。気持ち

を切り替え、新たな時間に臨んでまいります。

大仙オープン卓球大会
中学２年の部第３位

Ｍ.Ｋさん
新人チーム賞状ゲット

第１号となりました。

今後、新人戦に向けチ

ームとしても向上してい

ってくれるものと期待し

ています。

全国学力・学習
状況調査 果結
すでに、報道されていますが、中学校３年生

。を対象とした上記調査の結果が発表されました

本校は全国平均と比較して、国語が若干下回

り、数学・理科が若干上回る結果でした。

区分別では、国語＝「言葉の特徴や使い方に

関する事項 「話すこと・聞くこと」が全国平均」

を大きく下回り、逆に「読むこと」に関しては

大きく上回りました。数学＝「数と式 「図形」」

は全国平均を上回ったものの 「関数」では下回、

る結果でした。理科＝「エネルギーを柱とする

領域」で大きく上回り、反対に「粒子を柱とす

る領域」では若干下回りました。この調査は、

全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分

析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改

善を図ること、学校における児童生徒への教育

今日から
前期後半がスタート

、指導の充実や学習状況の改善等に役立てること

そのような取組を通じて、教育に関する継続的

な検証改善サイクルを確立することの３点を目

的としています。

自分の得意・苦手分野を把握して改善に努め

ていくことが重要になりますので、数値にとら

われず、自己分析することが大切です。

、 。なお 個々の結果は間もなく配付いたします

小・中学校適正配置に関する
意見 換会が開催される交
６月２７日から７月５日まで、各小学

校体育館を会場に、市民のべ８２人が参

加して行われました。意見交換会の内容

、 、は 仙北市ＨＰで公開されていますので

ご覧ください （右のQRコー。

ドからも、ホームページにつ

ながります）

明日田沢湖駅伝
健闘！！祈

３年ぶりに田沢湖畔を会場に行われます。本

校からは男女各１チーム参加します。夏休み中

鍛えた心と体で精一杯走ってくれればと期待し

ています。

減秋田県公立高校定員１１０人
２３年度入試
県教委は４日、新制度を適用する２０２３年

度公立高校入学者選抜の各校募集定員を発表。

能代松陽高校、五城目高校、横手普通・理数科

がそれぞれ２５人減。新屋普通科が１５人減、

仁賀保高校と角館高校が各１０人減、このうち

新屋、角館などの４校では、普通科を１学級減

らすとのことでした。


